

La candidatura es paritaria y con juventud

Trenado abre en el PSOE una lista de renovación

Redacción

Antonio Trenado es el nuevo candidato que presentará el PSOE a la Alcaldía de Almadén tras la celebración a comienzos de febrero de una asamblea local del partido a la que asistieron más de un centenar de militantes y en la cual su candidatura fue apoyada por mayoría absoluta.

Así lo ha explicaba en nota de prensa del PSOE el propio Trenado, quien se mostraba "ilusionado y comprometido con Almadén", y destacaba la "juventud y renovación total de la lista del partido socialista" que presentará a las elecciones municipales del próximo 22 de mayo. Agradeció "el apoyo, esfuerzo, trabajo y tesón" desempeñado por el actual alcalde de la localidad, Emilio García Guisado, quien ha permanecido dos legislaturas al frente del Consistorio.

La candidatura de Trenado, que fue la única presentada en la sede socialista de Almadén para representar a este partido, está compuesta por "hombres y mujeres jóvenes de todos los colectivos, con el único propósito de luchar por las necesidades de los almadenenses", dijo Trenado.

Dos persona repiten y

acompañarán a Trenado en la nueva lista del PSOE. Se trata de Julia Cano, actual concejala de Promoción Empresarial, y Rafael Martín, concejal de Medio Ambiente y Deportes, a los que se unen los nuevos nombres de Luis Miguel Montes, Milagros Simancas, Manuela Casado, José Miguel Acevedo, Carmen María Calderón, Antonio Rodríguez, Espinanza Bernal, Francisco Javier Merchán, Caridad Sánchez y Emilio González, así como los suplentes Pedro Daniel Naharro, Lidia Muñoz y Rafael Sánchez.

Lo ve un "reto bonito"

"Es un reto importante y bonito". Así ve Antonio Trenado su elección como alcalde por parte de su partido, "en momentos en los que, además, hay que demostrar cosas y luchar por Almadén". El candidato llama al optimismo, siendo consciente que con la desaparición de la actividad minera y la pérdida de población, la localidad, que ha dejado de mirar laboralmente a su mina y que, por tanto, ha de encontrar otras vías de riqueza, "no de espaldas a la sociedad, sino en coalición con ella". Este hombre, que ha ocupado anteriormente diferentes responsabilidades en otras administraciones, confía desde su idealismo de "ver la botella medio llena", en la juventud de sus compañeros de lista y dice que luchará por el empleo y el desarrollo industrial, además de las autovías de Extremadura y otra procedente de Talavera, para configurar así Almadén como nudo neurálgico este-oeste y norte-sur, ya hacia Córdoba.

Es la primera vez que el PSOE renueva "casi por completo una candidatura en su larga

trayectoria política en Almadén", reconoce Antonio Trenado, quien valoraba también el hecho de que sea una candidatura "totalmente paritaria con el 50% de hombres y el 50% de mujeres".

Además, en la asamblea celebrada anoche en la casa municipal de cultura de Almadén los presentes propusieron como candidatos a las Cortes Regionales al actual alcalde de la localidad Emilio García Guisado y al secretario general de los socialistas de Ciudad Real Nemesio de Lara.

El ya candidato, ingeniero técnico de Minas y estudiante de Derecho, se ha comprometido a defender los intereses de Almadén, que "se encuentra inmersa en procesos de reactivación económica y que depende de importantes decisiones políticas".

Mari Carmen Rodríguez, al frente de la lista de ACIAL

Redacción

El grupo independiente de Almadén, ACIAL, ha anunciado que presentará a la concejala Mari Carmen Rodríguez Ortiz en las elecciones municipales como candidata a alcaldesa en Almadén. La Asamblea aprobó de forma unánime la lista de la candidata.

"Es un orgullo poder representar a mi municipio en la cabeza de lista y poder optar a gestionar el Ayuntamiento del que ha sido mi hogar durante toda mi trayectoria personal y profesional", señala Mari Carmen Rodríguez, representante de ACIAL en el Ayuntamiento de la localidad.

Natural de Almadén, el grupo describe a Mari Carmen Rodríguez como una ciudadana activa en las iniciativas municipales, comprometida con los problemas de sus vecinos y amante del municipio donde nació. Ejerce su papel de edil desde el año 1999 y en su círculo político se justifica la confianza en la candidata por sus valores y su personalidad que describen como reivindicativa, comprometida con los valores del partido y defensora de los derechos de Almadén.

En un texto redactado de manera oficial por el partido se dan los motivos por los que la decisión ha sido unánime: "En este tiempo, nuestra candidata ha sabido defender con valentía propuestas que favorecían a su pueblo y peleado para que otras que consideraba perjudiciales no se llevaran a cabo. Sin ataduras ni intereses con nadie y con la libertad de no haber pertenecido nunca a ningún partido que no sea el que defiende sólo y exclusivamente los intereses de Almadén, ha hecho que el grupo vuelva a poner su confianza en ella".

En la candidatura completa de 13 hombres y mujeres y tres suplentes, se da mayor protagonismo a la población más joven, unida a la experiencia de los miembros veteranos del grupo.



El PP provincial se reunió en diciembre con sus cargos electos en la comarca

Redacción

A comienzos de diciembre la presidenta provincial del Partido Popular, Rosa Romero y el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, mantuvieron una reunión de trabajo con representantes populares de la comarca, concretamente con alcaldes, presidentes locales y portavoces, para analizar la situación que atraviesan estos municipios.

Cada presidente local fue desgranando las necesidades que su municipio tiene y la inversión que hay que realizar para mantener una línea de actuación municipal acorde con las necesidades de los vecinos.



La presidenta provincial hizo referencia a la importancia de las próximas elecciones autonómicas y municipales donde, se-

gún nota de prensa del PP, la región y la provincia se juegan mucho y donde es necesario un cambio de gobierno que nos sa-

que de la situación actual y que pueda situarnos en una posición muy diferente a la que tenemos.

Romero indicó que esta región se juega mucho porque necesita aplicar un conjunto de medidas que el actual gobierno es incapaz de realizar y que supondrán una mejora sustancial en el tejido económico regional. La líder provincial popular afirmó igualmente que es importante ganar en los municipios para poder recuperar el gobierno de la Diputación. Por eso, pidió un máximo esfuerzo en la comarca para realizar una labor que repercuta en los habitantes y que permita ganar las próximas elecciones de manera cómoda y holgada.